
Цви Зильбер: «Не банки спасли Израиль, а сознательность простых людей»

Мировой финансовый кризис коснулся Израиля  «рикошетом» и «улетел куда-то в
другую сторону», жители страны его не  почувствовали. Об этом в программе «Частное 
мнение» рассказал экономический обозреватель израильского телевидения Цви 
Зильбер.

  

      

«Да, после кризиса банки провели списания на  миллиарды шекелей, но им помогли
регуляция и большая консервативность  израильской банковской системы, — отметил
он. — Всех этих опасных финансовых  инструментов, из-за которых начался кризис
subprime, в нашей стране  не существует, это невозможно. И регулятор запрещает
банкам такие «игры».  Поэтому с самого начала позиция была четкой: банкротство
банков в Израиле  невозможно».

  

  

По словам Цви Зильбера, в кризис Израиль  спасли не банки, а сознательность простых
людей, которые не брали неподъемных  ссуд, не участвовали в финансовых пирамидах,
не паниковали и не снимали  наличными все свои сбережения. «Банковская система
сохранила удивительную  стабильность», — подчеркнул он.
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Мнение Цви Зильбера по другим вопросам можно  узнать в программе «Частное
мнение» в разделе «Видео».
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Финансовые новости от ИАП "НБРА-IBRA"
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http://www.banki.ru/
http://ibra.com.ua/

